



# 平井西小だより

令和5年 9月 1日  
江戸川区立平井西小学校  
校長 藤澤 優子  
9月号 No.5

## さらなる飛躍をめざして

### 「かかわり」「共育・協働」～心と心の絆を深めながら～

校長 藤澤 優子

今日から2学期が始まりました。厳しい暑さが続き、熱中症への警戒が連日出た夏休みとなりました。今後もこの暑さが続くことが予想されています。1学期同様子供たちやご家庭、地域の皆様の安全を第一に考え学校運営を進めてまいります。

この夏は、4年ぶりなど何年ぶりという言葉が多く見かけました。本校校庭では、夏休みに入ってすぐ西町会主催夏休みラジオ体操も行われました。6年生の子供たちが多く参加してくれました。町会から感謝状もいただきました。ありがとうございました。また、今年から夏休みが長くなりました。長い休みにしかできない体験をし、心や体を成長させた夏休みだったことと思います。自由研究作品が教室前に掲示されています。9日の学校公開時にぜひご覧ください。



学校では、今年初めて、1週間ではありますが、夏休み自習教室を開きました。来た人から順番に教室に入るので、1年生から6年生まで同じ教室で自習学習を行いました。参加した子供たちは、45分間静かに自分の勉強を進めることができていました。9月4日から西っ子家庭ルール週間も始まります。家庭でも時間を決めて学習に取り組むよう声掛けをお願いします。

教職員はこの夏休み、校内外で研修会に参加するなど2学期に向けて学習の準備を行ってきました。主事さん方は、廊下等の塗装、給食室の先生方は、給食室の清掃をするなど学校をきれいにしてくださいました。全教職員2学期子供たちに会えることを心待ちにし、準備をしてきました。9月1日、子供たちの元気な姿を目の当たりにし、2学期を迎えられたことをとてもうれしく思います。

さて、2学期は学校に来る日が一番多い学期です。校外学習、学習発表会等多くの行事があります。これらの行事や取組は、友達や周りの人との関わりを通して、つながりを深めたり広めたりすることができる機会となります。相手を思いやる気持ちも大きく育ってきます。2学期のさらなる飛躍に期待しているところです。引き続き「あいさつ」については、学校内だけでなく「どこでも」「誰にでも」をステップアップ目標にして全校で取り組んでまいります。

今学期も子供たちが笑顔で登下校できるよう職員一同努めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご協力、ご支援いただきますとともに、学習面、生活面でのお子様への温かいお声かけをよろしくお願いいたします。